

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala nikmat, karunia, dan rahmat-Nya sehingga peneliti masih diberi kesehatan, kehidupan, dan kemampuan. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya. Atas berkah dan kuasa Allah SWT, karya inovatif ini dapat diselesaikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya, bahwa selesainya karya inovatif ini, bukan hanya karena hasil kerja pengembang semata, namun juga ada banyak pihak yang turut mengambil andil dalam membantu menyelesaikan proposal ini. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing serta dosen-dosen PGSD. Maka, pada kesempatan ini, peneliti ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak.

Terima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Ibu Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., selaku ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar serta seluruh dosen Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Terima kasih kepada Ibu Dra. Dewi Hartanti, M.A., selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dra. Siti Rohmi Yuliaty, M.Pd., selaku dosen pembimbing II. Terima kasih yang sebesar-besarnya untuk kedua dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memeriksa, memberi saran, serta mengarahkan dalam menyelesaikan karya inovatif ini.

Selain itu peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. M.Syarif Sumantri, M.Pd., Ibu Ika Lestari, S.Pd, M.Si., dan Ibu Yustia Suntari, M.Pd., yang telah menyediakan waktu bagi peneliti untuk sekedar

berkonsultasi, serta telah bersedia menjadi ahli media dan ahli materi bagi peneliti.

Rasa terima kasih yang sebesar-besarnya juga peneliti ucapkan kepada orang tua, adik, serta sahabat-sahabat terdekat yang tidak dapat disebutkan satu per satu, atas segala bantuan serta motivasi yang telah diberikan kepada peneliti.

Terima kasih peneliti ucapkan kepada mahasiswa Jurusan PGSD, khususnya kepada teman-teman kelas A Reguler 2011 atas segala dukungan, serta berbagi pengalaman dan informasi yang telah diberikan kepada peneliti berkaitan dengan penyelesaian skripsi ini.

Pada kesempatan ini, peneliti membuat sebuah pengembangan dengan judul “Pengembangan Media Pembelajaran Puzzle Peta Buta tentang Suku Bangsa Indonesia untuk Meningkatkan Hasil Belajar Mata IPS Kelas V SD”. Pengembangan ini menghasilkan media puzzle peta buta yang dapat digunakan dalam kegiatan pembelajaran di sekolah dasar.

Akhir kata peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun sehingga peneliti dapat memperbaiki kesalahan yang ada. Semoga peneliti karya inovatif ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, terutama bagi pengguna di sekolah dasar, serta bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima Kasih.

Jakarta, 22 Juli 2015

Peneliti,

Tania Kharima